



El Centro del Cáncer lanza la red para la prevención de las leucemias más comunes

Recibe 1,150 millones para desarrollar el proyecto Interreg IDIAL NET en colaboración con Portugal y varias empresas



Reunión de lanzamiento del proyecto IDIAL NET, en el Centro del Cáncer de Salamanca. | ALMEIDA

B.H. / R.D.L. | SALAMANCA

El Centro de Investigación del Cáncer acogió ayer el lanzamiento del proyecto Interreg IDIAL NET, con 1.150.000 euros de financiación para la creación de una red que permita el desarrollo de un nuevo área de prevención y diagnóstico precoz de la leucemia, según ha explicado Alberto Orfao, que encabeza la iniciativa.

Junto al Centro de Investigación del Cáncer, centro mixto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y la Universidad de Salamanca, también coordina el proyecto la Universidad de Coimbra. Además, participan tres empresas, dos de Salamanca —Citognos e Immunostep—, y una de Portugal, el Centro Tecnológico Fundación Cartif, y la Dirección General de Salud Pública de la Consejería de Sanidad de Castilla y León, así como su equivalente en la región centro de Portugal. Representantes de los ocho socios se dieron cita en la reunión de lanzamiento del proyecto ayer en Salamanca.

“El proyecto se asienta sobre un trabajo previo por el que ya sabemos que podemos detectar la leucemia de forma precoz, aunque no sabemos cómo predecir quién va a evolucionar o no”, señala el investigador Alberto Orfao y hace hincapié en que el objetivo es poner en marcha en estos dos años una estructura que pueda funcionar a largo plazo al nivel de las dos regiones y que permita llevar a cabo proyectos más grandes.

LOS DETALLES

Robotización

Alberto Orfao comenta que el proyecto incluye una parte importante de valorización industrial, ya que se plantea en un futuro próximo hacer un cribado en población adulta, para lo que será necesario que las empresas desarrollen la tecnología necesaria a precios económicos. Asimismo, el centro tecnológico trabajará en la robotización.

Futuros proyectos

El proyecto IDIAL NET durará dos años, pero Orfao confía en conseguir otros dos proyectos para los que podrán aprovechar la estructura creada a través de esta primera iniciativa. En este sentido, señala que no existen proyectos para la prevención de la leucemia.